



Les images en mouvement à Segonzac

publié le 26/04/2017 - mis à jour le 02/05/2017

Descriptif :

Dans le cadre d'un EPI coordonnant le travail en Arts Plastiques, Éducation Musicale et en Français, les élèves de 5ème réalisent un film.

Nous suivons l'évolution du travail mené par les élèves de Sébastien Carpentier avec l'artiste Johan Decaix au collège Font-Belle de Segonzac (16).

Dans le cadre d'un EPI coordonnant le travail en Arts Plastiques, Éducation Musicale et en Français, les élèves de 5ème réalisent un film dont voici désormais la bande-annonce :



Les images en mouvement (durée 00:51) (MPEG4 de 20.9 Mo)

Bande annonce EPI Les images en mouvement à Segonzac.

Pour suivre la suite du travail en cours, dirigez-vous sur la chaîne Youtube créée à cet effet :

► [Lesimagesenmouvement Segonzac](#)